
Verbale del Consiglio di Istituto

6 Ottobre 2022 a.s. 2022/2023


Il giorno 6 Ottobre 2022 alle ore 17:00 in videoconferenza tramite Google Meet a seguito di 
regolare convocazione si riunisce il Consiglio di Istituto con i seguenti punti all’ordine del giorno: 

• Lettura e approvazione del verbale del precedente consiglio d’istituto;

• Informazioni sul nuovo Liceo Da Vinci;

• delibera del calendario scolastico 22/23 e sulle chiusure prefestive;

• contributo scolastico a partire dal 23/24;

• contributo scolastico del Les sport dal 23/24;

• problemi causati dai trasporti scolastici SVT;

• individuazione data per elezione dei rappresentanti degli OOCC di durata annuale;

• regolamentazione di utilizzo dei distributori automatici della scuola;

• progetti di ampliamento dell’offerta formativa anno scolastico 22/23 

Sono presenti i seguenti:

Genitori, candidati eletti nel Consiglio d’ Istituto, i sig.ri:

 Mistè Matteo, Brea Daniela Augusta Veronica, Fumei Elena, Festa Stefania

 Studenti, candidati eletti nel Consiglio d’Istituto: Bevilacqua Francesca, Berton Alessia, Fabbris 
Matteo, Campagna Giuseppe

 Docenti, candidati eletti nel Consiglio d’Istituto, i proff.: Breda Carla, Tura Elena, Montepaone 
Antonio, Marana Luisa, Bertolazzi Maria Teresa, Longhi Claudia, 

 Ata, candidati eletti nel Consiglio d’Istituto, i sig.ri:Caputo Luigi, Sperti Antonio.

È presente come consulente dell'amministrazione la D.S.G.A. dr.ssa Paola Guiotto.

Presiede la seduta la Dirigente Scolastica dr.ssa Iole Antonella Frighetto;

Verbalizza la seduta la studentessa Berton Alessia.


PRIMO PUNTO ALL’O.D.G.


Si dà lettura al verbale della precedente seduta del 4 Agosto 2022 che viene approvato. La 
prof.ssa Breda Carla si astiene a causa dell’assenza durante il consiglio precedente.


SECONDO PUNTO ALL’O.D.G


A fine luglio, il MIUR ha inviato un piano di ridimensionamento della rete scolastica : l’Istituto 
d’Istruzione Superiore “Leonardo Da Vinci” è stato soppresso dal Ministero. Al suo posto è nata 
una nuova scuola : Liceo Scientifico “Da Vinci”; protocollata il 29 Luglio 2022 attraverso il 
protocollo 39/39, ed è la nota 40.326 del 29 Luglio 2022. L’ apertura di questa nuova scuola ha 
modificato il codice fiscale, il conto iban, il codice meccanografico, gli indirizzi di posta 
elettronica, i codici per le assunzioni e i codici della piattaforma PTOF ancora non stati attivati. Il 
ministero ha soppresso una scuola ma non ha provveduto a fare i cambi necessari, li stiamo 
facendo noi con un conseguente rallentamento enorme dei lavori, ma non solo : la segreteria ha 
dovuto chiudere il bilancio e in questo momento sta riformulando un nuovo bilancio per i mesi 
rimanenti, con la predisposizione di un conto consultivo. Questa è una difficoltà enorme per 
l’organizzazione scolastica a causa della mancanza di codici indispensabili. Interviene la prof.ssa 
Tura spiegando che gli istituti che cambiano codice meccanografico rischiano di perdere tutto lo 
storico della rendicontazione sociale. Interviene il signor Caputo dicendo che il nuovo materiale 
arrivato, appartenente al PON dell’anno scorso, ha il bisogno di supporti tecnologici che la scuola 
non può finanziare; in più il ministero ha inviato l’indirizzo di posta elettronica errato che ha 
portato via altro tempo per le rettifiche. Come se non bastasse, anche i viaggi d’istruzione sono 
stati compromessi per via di queste variazioni, si sposteranno a Dicembre.


TERZO PUNTO ALL’ O.D.G.


Per quanto riguarda il calendario scolastico, il collegio docenti, ha deliberato di mantenere la 
proposta fatta dalla giunta regionale del Veneto, A seguire le date del Calendario Scolastico 
2022/23:

• Primo Giorno di Scuola: lunedì 12 settembre 2022

• Ponte di Ognissanti: 31 ottobre/1 novembre 2022

• Festa della Santissima Immacolata: 8/10 dicembre 2022

• Vacanze di Natale: 24 dicembre 2022/7 gennaio 2023




• Carnevale: 20/22 febbraio 2023

• Vacanze di Pasqua: 6/11 aprile 2023

• Anniversario della Liberazione: 24/25 aprile

• Festa della Repubblica: 3 giugno

• Ultimo giorno di scuola: sabato 10 giugno

• Termine degli Esami di Stato : 15 Luglio ca.


Le chiusure prefestive per il personale ATA :

• 31/10/2022

• 24/12/2022

• 31/12/2022

• 05/01/2023

• 07/01/2023

• 08/04/2023

• 24/04/2023

• 03/06/2023

• 15/07/2023

• 22/07/2023

• 29/07/2023

• 05/08/2023

• 12/08/2023

• 14/08/2023

• 19/08/2023

• 08/09/2023


Il terzo punto all’O.D.G. viene approvato all’unanimità


QUARTO PUNTO ALL'ODG


L’idea della giunta era quella di tornare al contributo scolastico pre-covid, quindi da €95 a €105. 
Le offerte sono necessarie per garantire agli studenti una scuola decorosa, materiale didattico e di 
tutti i servizi essenziali per portare avanti i progetti in corso. 

Il signor Mistè interviene chiedendo informazioni sui lavori in corso a scuola. La dirigente precisa 
che il termine dei lavori è fissato in data 15 Ottobre 2022 e l'impresa ha la possibilità di deroga 
fino a 45gg, quindi fine Novembre. L'impresa sta lavorando sull'adeguamento anti-sismico 
dell'edificio; sono sorti molti problemi in quanto delle classi si sono allagate e spesso emergono 
delle complicazioni per il collegamento internet. I lavori, come gli investimenti, sono davvero ampi, 
in compenso la scuola sarà sicura e coibentata. 

Elena Fumei abbandona la riunione.


Il quarto punto all’ O.D.G. viene approvato all’unanimità


QUINTO PUNTO ALL’ODG 


Si chiede di poter portare l’offerta formativa a €150, per l’anno scolastico 23/24, per poter 
finanziare tutte le iniziative dell’indirizzo Les sportivo. La classe dell’indirizzo sportivo sta 
affrontando il primo modulo : 8 venerdì vanno per 2 ore ai campi di tennis ad Arzignano. La scuola 
deve affrontare le spese di trasporto e del maestro di tennis. Per andare incontro a tutte queste 
spese è necessario aumentare l’offerta. In questo modo si riuscirà ad avere un plafond di 
possibilità economiche per tutte le attività sportive dedicate a questo indirizzo; in ogni caso si 
cercherà di trovare sponsor e progetti per poter dare un’ offerta di qualità. L’offerta è chiarita 
nell’atto dell’iscrizione ed è facoltativa. 


Il quinto punto all’ O.D.G. viene approvato all’unanimità 


SESTO PUNTO ALL’O.D.G.


La situazione nei mezzi di trasporto è diventata pre-covid. Interviene Berton A. affermando che 
nella tratte Chiampo-Crespadoro e Arzignano-Montecchio le poche corriere che passano sono 
sovraffollate. Un altro punto affrontato è quello della richiesta di corriere private per il polo 



scolastico di Arzignano per garantire a tutti gli abbonati il trasporto. Interviene il signor Sperti 
menzionando la lettera scritta all' SVT; consiglia sempre e comunque di mandare lettere di 
protesta alla società dei trasporti per sensibilizzare il problema. 


Per risolvere questa situazione si devono interessare soprattutto i comuni degli studenti coinvolti, 
per esporsi nei confronti dell'SVT. Il signor Mistè consiglia di raccogliere i dati delle utenze per  
rafforzare le "proteste"; tra l'altro è stata presa visione del progetto "Bartali" : una proposta che 
parte dal concetto di data-analysis, quindi la prima fase prevede una raccolta di dati che 
coinvolgerà le famiglie e gli studenti, poi in base ai dati raccolti si farà una presentazione chiara 
che verrà illustrata al comune, e alla compagnia che fornisce il servizio. La proposta della giunta 
era quella di creare una commissione formata dai genitori per tutelare il trasporto degli studenti. 

Il prof. Montepaone abbandona la riunione.




SETTIMO PUNTO ALL' O.D.G.


Come ogni anno scolastico, anche in questo che stiamo iniziando si devono rinnovare i Consigli di 

Classe, per la componente genitori, che, si svolgeranno il giorno 26 Ottobre 2022 secondo le 
seguenti 

modalità.

DALLE ORE 18.00 presso i locali del Liceo Scientifico Da Vinci, nelle rispettive aule dei figli avrà 

luogo l’incontro dei genitori con il Coordinatore per l’elezione dei rappresentanti di classe.

DALLE ORE 18.30 ALLE ORE 20.00 si svolgeranno le elezioni dei rappresentanti dei Genitori.


Il settimo punto  all'o.d.g. è approvato all'unanimità.


OTTAVO PUNTO ALL'O.D.G.




Prende la parola la Dirigente, spiegando gli inconvenienti inerenti al distributore dell'acqua che la 
scuola ha messo a disposizione. Molti studenti perdono anche 20 minuti di lezione a causa delle 
file che si creano. Occorre inoltre regolarizzare l'utilizzo dei distributori che sono presenti in ogni 
piano perché i docenti che devono fare sorveglianza nella classe non riescono a controllare la 
posizione di ogni alunno. La dirigente chiede un intervento in questo senso, per dare dignità ai 
professori che sono costretti a dire di si; pertanto la richiesta è quella di chiudere la macchina 
dell'acqua in attesa che arrivino altri distributori per soddisfare i bisogni di tutti i piani. Prende la 
parola la prof.ssa Marana che chiede che durante la ricreazione le classi rimangano nel proprio 
piano per favorire la sorveglianza. Si vuole sottolineare il fatto che l'acqua dei distributori è la 
stessa dell'acqua del rubinetto, però riempire la borraccia dai rubinetti dei bagni risulterebbe 
assolutamente antigienico. La prof.ssa Carla Breda interviene affermando che l'avvento del 
distributore dell'acqua ha sensibilizzato gli studenti nelle tematiche riguardanti l'utilizzo della 
plastica, quindi sarebbe davvero ingiusto chiuderlo; però converrebbe regolamentarne l'utilizzo. 
Gli studenti quindi si atterranno al seguente regolamento:

1) UTILIZZO DI TUTTI I DISTRIBUTORI A PARTIRE DALLA SECONDA ORA DI LEZIONE

2) UTILIZZO DI TUTTI I DISTRIBUTORI SOLO AL CAMBIO DELL’ORA

3) UTILIZZO DEI DISTRIBUTORI BEVANDE E VIVANDE DEL PROPRIO SETTORE (SENZA GIRI 
PER LA 

SCUOLA)

Ai trasgressori è prevista la segnalazione ai Genitori del ritardo di rientro in classe ed è richiesta la 

giustificazione. Si raccomanda inoltre di arrivare da casa con le borracce piene d'acqua da casa.


L'ottavo punto all' O.D.G viene approvato con un astenuto.


NONO PUNTO ALL'O.D.G.


La Dirigente espone il progetto internazionale MULTIKULTURALITÀ a Las Palmas. L'obiettivo 
fondamentale di questo progetto è quello di unire i popoli, come secondo scopo ha quello di 
realizzare le 40 ore di PCTO. Tutti i consigli di classe cha hanno aderito avranno la possibilità di 
svolgere le ore di alternanza all'estero. Il costo complessivo è di €390 a studente, e la scuola 
interviene con dei fondi per pagare il volo e le trasferte. È già stato approvato dai consigli di 
classe, tranne dalla 4E1 che ha già il suo programma di PCTO. Questo progetto andrà a sostituire 
il viaggio d'istruzione delle classi quarte.

Un altro progetto è dedicato al potenziamento dell'indirizzo linguistico : è un proseguimento per le 
classi terze. Ha lo scopo fondamentale di aumentare le iscrizioni a questo indirizzo che negli anni 
ha perso moltissime adesioni, a favore dell'indirizzo turistico dell'Istituto G.Galilei. Ha la finalità 
inoltre di potenziare l'insegnamento e l'apprendimento delle lingue straniere, in questo caso 
l'inglese perchè, nel triennio in particolare, le ore di lingua inglese si riducono a tre (due ore del 
docente+una di lettorato con madrelingua). Ciò causa difficoltà nello svolgimento del programma 
stesso, soprattutto di letteratura. L'ora in più di inglese che viene svolta nel primo e nel secondo 
anno tratta il tema del public speaking e di soft skills, nel terzo anno ci si sofferma sull' argomento 
dell'Unione Europea. 

Il terzo progetto progetto è quello del Centro Sportivo Scolastico, che si svolge il venerdì 
pomeriggio, che come principio fondamentale ha quello di sviluppare e valorizzare le attività 
sportive e le autonomie decisionali; per la sua costituzione ha bisogno di una delibera in quanto 
sono dei fondi particolari inviati dal ministero. 

L'ultimo programma riguarda il lettorato di lingua inglese per il triennio  : prevede la presenza di un 
lettore di lingua inglese in contemporanea con il docente d'inglese, per 13 ore le classi quinte 
mentre per 10 ore tutte le altre. Lo scopo principale è quello di preparare gli studenti all'esame di 
maturità. Vengono affrontati i temi culturali, sociali ed economici.


Il nono punto viene approvato all'unanimità


La seduta termina alle ore 19.20


